
日
本
共
産
党
は
６
月
議
会

の
一
般
質
問
で
「
商
店
街
振

興
に
つ
い
て
」
と
り
あ
げ
、
商

店
を
直
接
的
に
支
援
す
る
思

い
切
っ
た
施
策
を
新
た
に
作

る
よ
う
に
求
め
ま
し
た
。

具
体
的
提
案
は
群
馬
県
高

崎
市
で
実
施
し
て
い
る
「
ま

ち
な
か
商
店
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル

助
成
事
業
」
を
浦
安
市
で
も

実
施
し
た
ら
ど
う
か
と
い
う

も
の
で
す
。

日
本
共
産
党
市
議
団
は
５
月
２８

日
、
高
崎
市
を
訪
問
し
、
担
当
部

長
か
ら
話
を
伺
っ
て
き
ま
し
た
。

１
店
舗
当
た
り
の
補
助
限
度
額

は
１
０
０
万
円
。
今
年
、
５
月
１

日
か
ら
受
け
付
け
、
全
体
で
３
３

０
件
の
見
込
み
に
対
し
て
、
す
で

に
５
月
２７
日
現
在
で
、
３
２
３
件

の
申
請
が
あ
っ
た
と
の
こ
と
、
予

算
の
増
額
も
検
討
中
で
す
。

ｋ

小売業・卸売業 1186

飲食サービス業・宿泊業 618

不動産業・物品賃貸業 423

娯楽業・生活関連サービス業 419

医療・福祉業 323

建設業 294

サービス業 278

製造業 271

その他 807

合計 4619

入船 4-37-14
☎355-8526
minamotonton@
jcom.home.ne.jp

北栄 2-3-16-203
☎354-9269
m5mise@jcom.

home.ne.jp

市
議
会
議
員

美
勢

麻
里
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市
議
会
議
員

元
木
美
奈
子

こ
の
事
業
は
、
商
業
の
活
性
化

を
目
的
と
し
た
も
の
で
、
商
売
を

営
ん
で
い
る
人
、
こ
れ
か
ら
営
も

う
と
す
る
人
に
対
し
て
、
店
舗
な

ど
の
改
装
工
事
費
や
店
舗
内
で
使

用
す
る
備
品
購
入
に
対
し
て
そ
の

費
用
の
２
分
の
１
を
補
助
す
る
制

度
で
す
。

担
当
部
長
は
「
制
度
設
計
に
当

た
っ
て
商
売
を
営
む
約
３
０
０
軒

の
商
店
主
と
直
々
に
話
し
、
行
政

に
何
を
望
ん
で
い
る
の
か
調
査
し

た
」
と
話
し
、「
改
装
工
事
も
備
品

購
入
も
発
注
先
は
市
内
業
者
に
限

る
と
し
て
い
る
の
で
、
１０
億
円
の

仕
事
が
市
内
業
者
に
回
る
」
と
の
試

算
を
示
し
経
済
効
果
を
強
調
し
ま
し

た
。こ

の
制
度
は
、
公
共
事
業
を
直
接

受
注
で
き
な
い
市
内
業
者
の
仕
事
確

保
に
つ
な
が
り
、
雇
用
を
生
み
、
所

得
を
得
た
業
者
が
納
税
す
る
こ
と
で

地
方
自
治
体
の
税
収
も
増
や
し
、
お

金
が
地
域
内
で
循
環
す
る
、
い
わ
ゆ

る
地
域
循
環
型
経
済
に
よ
っ
て
、
地

域
を
活
性
化
さ
せ
る
効
果
が
期
待
さ

れ
て
い
る
も
の
で
す
。

市
民
経
済
部
長
は
「
商
店
街
活
性

化
は
重
要
な
施
策
と
考
え
て
い
る
こ

と
か
ら
、
現
在
、
商
工
会
議
所
、
商

店
会
連
合
会
と
意
見
交
換
会
を
行
っ

て
い
る
と
こ
ろ
」
と
答
え
た
も
の
の
、

新
た
な
施
策
に
踏
み
切
る
考
え
は
示

し
ま
せ
ん
で
し
た
。

平
成
２１
年
経
済
セ
ン
サ
ス

基
礎
調
査
（
総
務
省
統
計
局
調
査
）

高崎市商工観光部から説明を受ける党市議団５月２８日



１、マンション建設にともな

う風害対策について

１、行政責任について ①行政の責任範囲について

②道路管理協定の締結について

２、液状化対策について １、公共施設と民地の一体化

事業について

①課題と対応について

３、まちづくりについて １、第２湾岸道路予定地につ

いて

①活用について

②交通ネットワークの形成につい

て

２、旧防潮堤について ①住宅の液状化被害との関係に

ついて

②今後のあり方について

４、公契約について １、労働者の労働条件の改善

について

①公共工事設計労務単価引き上

げに対する対応について

②賃金水準の実態把握と確保に

ついて

③官製ワーキングプアを生み出

さない仕組みづくりについて

５、少子化対策について １、保育園待機児解消につい

て

①待機児の現状について

②認可保育園の増設について

１、北栄３丁目市有地につ

いて

１、（株）ダイエーへの貸付に

ついて

①進捗状況について

②引渡し、本契約について

③北栄の交通量と騒音について

２、指定管理及び委託先の

労働者の雇用について

１、雇用の改善について ①新規職員、退職職員について

②職員の育成・研修について

２、職員の給与所得について ①現状について

②残業代不払いについて

③雇用保険について

３、景観まちづくりに

ついて

１、景観計画について ①建築物・工作物の形態意匠につ

いて

②樹木の指定について

４、公園施設の維持管理

について

１、安全確保について ①老朽化、破損した施設の改善に

ついて

②放射性物質汚染の除染対策に

ついて

☆☆☆見える市政・身近な市政・みんなの市政☆☆☆ http://www.jcp-urayasu.com/ 第１２５７号
（裏面）

■議員２１名中１８名が一般質問を通告しました。

質問の予定日時は次の通りです。

元木美奈子議員：９月２５日（月）１５：３０～１６：３０

美勢 麻里議員：９月２６日（水）１３：１０～１４：１０


